



Bonne et Belle Année 2025

Chères Audengeoises, chers Audengeois

Audenge, notre petit coin de paradis, est illuminé par les sourires des habitants et les éclats des décorations qui résistent encore à l'hiver qui s'installe.

En 2024, nous avons écrit une histoire faite de défis, d'espoirs et de quelques étincelles de désaccords. Mais ce qui comptait, c'était que nous avançons ensemble, au rythme de nos cœurs, parfois plus vite que l'entretien de nos rues, mais toujours avec la volonté de bâtir un avenir meilleur.

2025 s'ouvre avec un nouveau souffle. Un Audenge où chaque citoyen trouve sa place, où les projets ne sont pas seulement "annoncés en grande pompe", mais réalisés avec le souci de l'intérêt commun. Une année où les rires des enfants seront aussi fréquents que les réunions pour construire un futur durable.

Alors, nous ne vous souhaitons pas juste des rêves, mais des projets. Pas seulement des résolutions, mais des actions. Un Audenge solidaire, où chaque poignée de main, chaque regard échangé, contribue à écrire une histoire collective plus belle.

Bonne année à toutes et à tous



Notre dernier article

Découvrez le combat quotidien d'un élu minoritaire face aux défis démocratiques locaux. Entre manque de transparence, absence de dialogue et sa volonté de redonner du sens à l'opposition.

[Lire la suite](#)

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}} . Vous recevez cette lettre d'information car vous êtes abonné(e) à notre liste de diffusion. Vous pouvez, à tout moment, vous désinscrire en cliquant sur le lien ci-dessous.

[Se désinscrire](#)

Envoyé avec

Brevo